

JUÁREZ

INAUGURA ALCALDE HERIBERTO TREVÍNO NUEVO CENTRO DE CONTROL CANINO Y FELINO Y A LA VEZ ARRANCA CON NUEVAS OBRAS

El Alcalde Heriberto Treviño Cantú, inauguró el Centro de Control Canino y Felino, que se encuentra ubicado en la Colonia Valle Real.

En este nuevo centro se conciliarán veterinarios que atenderán a las mascotas del hogar mediante campañas de vacunación permanentes, cirugías, esterilizaciones, además de contar con atención médica para todas aquellas personas que sufran alguna mordedura por algún animal.estudiantes.



Para esta obra se invirtieron 5 millones de pesos, mientras que para una segunda etapa se construirá a espaldas de este espacio un parque especialmente para perros y gatos.

A la par se trasladó hasta las instalaciones de la Universidad Tecnológica Franco Mexicana, donde se encontró con directivos de esta institución para dar inicio a los trabajos de mecánica de suelo para la segunda etapa del mencionado plantel escolar. Se construirá un nuevo edificio, un ala más que contará con más aulas, seis laboratorios, que vendrá a complementar el tema educativo, coordinando esfuerzos entre municipio y Gobierno del Estado.

Continuando con la gira de trabajo el Presidente Municipal realizó el arranque para la rehabilitación de calles y avenidas principales a través del bacheo en tres puntos de la ciudad, beneficiando a colonias como: Héctor Caballero, La Morena y Villa del Real.

Para finalizar dieron el banderazo de arranque para la construcción de una nave que se ubicará a espaldas de la Delegación Salvador Chávez, misma que servirá para que los juarenses puedan realizar actividades físicas y culturales al aire libre.

En esta obra se hará una cubierta de 49 metros cuadrados de techo de lámina, piso firme de concreto, columnas de polín de seis pulgadas, invirtiendo 450 mil pesos.